

Bencinas bajan y la parafina sube, pese a operación del mecanismo de estabilización

El precio de las bencinas volverá a caer desde este jueves. Según informó la Enap el valor de gasolina de 93 octanos anotará un descenso de \$1,7 por litro, mientras que la de 97 octanos experimentará un retroceso de \$16,8 por litro.

De este modo, las bencinas completarán su segunda baja consecutiva.

El valor del diésel subirá \$21,4 y el del GLP de uso vehicular aumentará en \$0,5 por litro.

En tanto el precio de kerosene tendrá un incremento de \$24,6 por litro. Respecto al aumento de la parafina el ministro de Hacienda, Mario Marcel, señaló que se encuentra operativo el mecanismo de compensación para este combustible, contemplado en el Fondo de Estabilización de los Precios de los Petróleo (FEPP), lo que impidió que el alza fuera mayor.

El 30 de abril el gobierno y la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) firmaron un acuerdo que para incrementar los recursos del FEPP, de modo de asegurar que el precio no excediera los \$1.050 en la Región Metropolitana.

